

EL CABALLITO

Alistan regreso de fotomultas a la CDMX para 2025

:::: Le contamos que la jefa de Gobierno, **Clara Brugada**, oficializó que las fotomultas, que se sumarán a las actuales fotocívicas, estarán de regreso en 2025, pues las infracciones de tránsito estarán incluidas en la propuesta de paquete fiscal que la administración capitalina presentará en



ESPECIAL

Clara Brugada

unas semanas al Congreso local para el próximo año. Doña Clara, desde campaña, había anunciado que apostará por un sistema híbrido que aplique los dos tipos de sanciones, y ese plan es lo que están trabajando. También deslizó que habrá más medidas para poner orden, como incrementar el número de radares de velocidad y consultará con organizaciones ajustes a

las reglas para ciclistas y motociclistas. Y es que en las últimas semanas se han registrado accidentes fatales en el transporte público, además, crece la inconformidad por la llegada de los bicimotos y los *scooters*, entre otros. ¡Alguien tiene que poner orden!

Confirmado, habrá nuevo director del Metro

:::: Y también quedó claro que habrá un nuevo director del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro en la Ciudad de México, pues la jefa de Gobierno, **Clara Brugada**, comentó que se está buscando al sustituto de **Guillermo Calderón**, quien ya había señalado, se quedará hasta que concluya la modernización de la Línea 1, planeada para la mitad de 2025. Eso sí, empieza la baraja de nombres y entre algunos morenistas ha surgido el nombre de **Adrián Rubalcava**, exalcalde de Cuajimalpa. Sobre él se le preguntó a doña Clara y dijo que en su momento se dará a conocer el cambio. Así que habrá que esperar que baje la marea, pero mientras, los incidentes en el transporte siguen.

Lanzan alerta por los polvorines en el Edomex

:::: En los últimos días han ocurrido cuatro explosiones en polvorines del Estado de México, en los que perdieron la vida tres personas y cinco resultaron heridas, por lo que urgen medidas más estrictas para evitar siniestros que cuesten vidas. El más reciente se registró este miércoles en Texcoco, donde tres personas sufrieron quemaduras en el cuerpo. Ante el inicio de las celebraciones de fin de año, **Adrián Hernández**, titular de Protección Civil estatal, alertó que podrían presentarse más accidentes de ese tipo porque aumenta la producción de juegos pirotécnicos, por lo que las autoridades mexiquenses supervisarán las condiciones en las que operan esos talleres.

